

日本の息吹

兵 庫 版

第百七十九号平成二十八年九月号
 日本會議兵庫縣本部事務局
 六五〇〇二五 神戸市中央区多聞通三十一一
 兵庫県社内 〇七八一三四一一一四一五
 FAX〇七八一三七一六〇一五
 ホームページ <http://nipponkaihogyo.jimdo.com>
 メール nipponkaihogyo@gmail.com

中国・北朝鮮の暴挙を傍観せず、わが国を守る国民的論議を巻き起こそう!

第十七回総会・憲法をつくる県民の会第二回総会が開催。ケント・ギルバート氏講演会が盛会に。

去る七月十八日、海の日。参議院選挙で改憲勢力が三分の二を確保した八日後、神戸生田神社会館にて、日本會議兵庫第十七回総会が関係者の参列のもと開催され、活動報告、方針案、決算報告等が行われた。今年は、五月に神戸市會議連が結成され、守屋たかし前議長にご挨拶を頂いた。その後、美



しい日本の憲法をつくる兵庫県民の会第二回総会およびケント・ギルバート氏講演会が、会場満杯の四百一名の出席を得て、盛大に開催された。会場には、新聞折り込みを見て参加された方も多く、ケントさんとの写真撮影を楽しむ方もおられた。

第二回総会では、名誉代表(加藤隆久氏)共同代表(泉和慶、加藤昌子、三木英一、森脇保仁各氏)の新人事が紹介され、兵庫の賛同者拡大を現状の二四万から三十万を目指す国民投票へ向けた方針が報告され、来賓挨拶として自民党県連を代表して谷公一衆議院議員、山本敏信県議員にご挨拶を頂いた。

議連の森脇保仁氏、憲法学者の奥村文男氏、女性の会の山田ひろ子氏、J C近畿Bの笹倉照暉氏からそれぞれの立場で提言を頂き、改憲実現へ向けた宣言文を採択した。

ケント・ギルバート氏は、日本は大国であるか否かを問い、超大国と結論づけた上で、大東亜戦争に至る歴史を説き起こし、WGIP(ウオーギルトインフォーメイションプログラム)等にも言及。憲法九条では国を守れないと、改正を進めべきだと強調した。放送法第四条を守らない偏向マスコミの実体等も再生VTRの早回し等で表現された。最後に、数多くのご協賛、名刺広告ご協力、広報、動員等多大なお支援助まことに有り難うございました。

〈阪神北支部総会〉我那覇真子氏「沖繩から日本の未来が見える」講演会開催

炎暑も一息、夏休み最初の日曜日、今回は遠く沖繩名護市より我那覇真子氏に出演を賜り「沖繩から日本の未来が見える」の演題でお話しを頂いた。

日々繰り返される反米・反政府運動の様相、琉球独立を煽る極端な偏向報道の実態を動画や新聞紙面で紹介、反社会運動はもう止めて...との地元民の願いを踏みにじっていると

膨張を続ける中国の覇権進出に対向するには対馬・沖繩本島他南西諸島は極めて重要で日本国民は真相を直視し世論を形成すべく彼女の手助けをして行きたいと思う。お願いした改憲に関わるお話しまで行き着けなかったが、強弁を尽かさず終始愛くるしく極めて自然なお話しが、何故聴衆を惹きつけるのか、彼女には我が建国を意図された神の御霊が宿っているのかとさえ思ってしまう。

末筆ながら総会開催にあたり県本部各支部の関係皆様にも多大なご支援を賜りましことを衷心より感謝申し上げます。

(金岡俊彰事務局長)

八月以降の日本會議関係行事

- 7月16日(土)中・西播磨支部 日本法と国柄 十七条憲法(2) 姫路護国神社 白鷺宮参集殿 講師 三木英一氏 / □ 7月18日(祝) 日本會議兵庫第十七回総会 生田神社会館 / □ 7月18日(祝) 美しい日本の憲法をつくる兵庫県民の会第二回総会 生田神社会館 講師ケント・ギルバート氏 / □ 7月24日(日) 日本會議兵庫阪神北支部 総会 記念講演 我那覇真子氏 / □ 7月22日(金)23(土) 神戸護国神社 みたま祭 / □ 7月30日(土) 憲法をつくる会兵庫・東播磨設立準備会 憲法改正タウンミーティング 佐藤正久氏 宮嶋茂樹氏(カメラマン) 西村康徳氏 明石市立産業交流センター一階展示室 / □ 8月7日(日) 神戸護国神社 清掃奉仕 以上終了
- 8月15日(月)10時~16時 姫路護国神社 英霊感謝祭 英霊顕彰の集い 0792240896
- 8月15日(月)10時半 神戸護国神社 終戦記念日祭 0788821700
- 8月24日(水)19時 摂丹支部勉強会 三田駅前キッピーモール六階会議室
- 8月27日(土)13時半~ 中・西播磨支部総会 記念講演 渡邊 毅氏(皇學館大学准教授) 姫路護国神社白鷺宮
- 9月4日(日)10時半~ 全国縦断キャラバン隊来兵 街頭活動 三ノ宮そごう 13時半集会 兵庫県民会館 パレード 16時 街頭 元町大丸前
- 9月18日(日)午後 東播磨支部総会・講演会 西村幸祐氏 日岡神社参集殿